

ISN24H

Ascó I (Tarragona)- Nivel INES 0

10 de Mayo de 2011

Durante la realización de una prueba de los calentadores de control del presionador, se produjo el fallo de los mismos debido a que uno de los ventiladores de la cabina de control no respondió correctamente; como consecuencia de ello la presión del refrigerante primario descendió, sobrepasando la condición límite de operación de las especificaciones de funcionamiento. El titular de la planta activó manualmente los calentadores de respaldo, con lo que se consiguió recuperar la presión y restablecer la normalidad en menos de 10 minutos. El suceso no tuvo repercusión en las personas ni en el medio ambiente.